

Kunterbunt ist unsere Schulgemeinschaft

Am 16.9.22 fand unser Schulanfangsgottesdienst im Turnsaal der VS Hönigtal statt.

Frau RL HL Christine Peter, Bed und Herrn Vikar Johannes Biener gestalteten gemeinsam eine wunderschöne Segensfeier mit der Botschaft, dass wir alle verschieden sind – ein bunter Haufen eben - und doch miteinander eine gute Gemeinschaft bilden können.



Die Kinder der vierten Klassen gestalteten mit vielfarbigen Chiffontüchern die Geschichte „Als die Raben noch bunt waren“. Voll Begeisterung erklang das Lied „Du bist du“. Viele Eltern der Schulanfänger/innen waren gekommen um mitzufeiern. Sie erhielten mit ihren Kindern gemeinsam je eine Einzelsegnung von Herrn Vikar Biener. Die Kinder der vierten Klassen lasen Segenswünsche für die Kinder der ersten Klassen und überreichten ihren Schulpatenkindern je einen selbst gebastelten Engelsanhänger. So können wir gut gestärkt das neue Schuljahr in bunter Gemeinschaft beginnen!

